

## Der Elternbeirat informiert

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, der Elternbeirat des Platen-Gymnasiums Ansbach, fördern und unterstützen finanziell zahlreiche Projekte und Veranstaltungen, die den Schulalltag der Kinder bereichern und erleichtern.

### Hier einige Beispiele:

Die Schülerbibliothek, die Ausbildung der Streitschlichter, die Platen-Big-Band, die Schulkonzerte und die beiden Theatergruppen sowie die mobile Bühnentechnik für Theateraufführungen, Konzerte und öffentliche Auftritte der Schülerinnen und Schüler des Platen-Gymnasiums.

Zu Veranstaltungen wie dem Römertag, dem Sommerfest und dem Tanzfest in Herrieden, haben wir unseren finanziellen Beitrag geleistet.

Schulische Leistung soll entsprechend gewürdigt werden. Daher haben wir auch im vergangenen Schuljahr Buchpreise für die besten Abiturienten und die Klassenbesten gestiftet.

Den Schwerpunkt unserer Unterstützung bildet die finanzielle Förderung der Wintersportwochen in Wagrain (Österreich) und des internationalen Schüleraustausches mit England, Frankreich, Italien und China – unvergessliche Erlebnisse im Schülerleben.

Einige der in den letzten Schuljahren erfolgreich abgeschlossenen Projekte:

### Fachschaft Biologie:

Die Anschaffung eines Trinokularen Stereomikroskops (Vergrößerung bis 40-fach) und eines ebenfalls Trinokularen Mikroskops (Vergrößerung bis 400-fach).

Dazu wird eine digitale Kamera (Opticam B5) benötigt, mithilfe derer Bilder oder Videosequenzen / Videofilme über den dritten Anschluss der Vergrößerungsgeräte direkt auf einen Computer aufgezeichnet oder über einen Beamer an die Wand projiziert werden können. Die Geräte sind entweder im Unterricht direkt anwendbar oder können für die Erstellung von Bildern/Videos für Seminararbeiten gewinnbringend eingesetzt werden.

### Fachschaft Kunst:

Fotografie spielt im Rahmen des Kunstunterrichts eine zunehmend größere Rolle. Gerade der durch die Smartphones gegebenen Bilderflut sollte der Kunstunterricht durch bewusst gestaltete Fotografie entgegenwirken.

Die Anschaffung eines Kamerasystems mit modernen div. Möglichkeiten, auch zur weiteren Verarbeitung der Aufnahmen, unterstützt die Einblicke in elementare Gestaltungsmittel der Fotografie. Außerdem wird den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit geboten, sich mit der Pop-Art, dem Entwurf zu CD-Covern oder Werbeanzeigen und dem Bereich der inszenierten Fotografie auseinanderzusetzen.

### Fachschaften Musik und Theater:

Da für die bisherige Tonanlage leider keine Ersatzteile mehr lieferbar waren, wurde eine neue Tonanlage angeschafft: Allen & Heath Qu 16 Chrome incl. Flightcase HK Premium pro 12D 1200Watt HK Premium pro 18 Sub A K&M Cordial Multicore 16/4 30m CYB C16/4 Digitales Multicore Allen & Heath AR 2412

Die Förderung dieser und zahlreicher weiterer Projekte war und ist uns nur durch Spenden möglich.

### **Wir bitten für zukünftige Projekte um eine Spende!**

Alle uns zufließenden Spenden werden zu 100% für die Unterstützung der Schülerinnen und Schüler und der Schule verwendet.

Die Spenden und Unterstützungszahlungen werden über das Konto vom „Verein der Freunde und ehemaligen Schüler des Platen-Gymnasiums Ansbach e.V.“ bei der VR-Bank Mittelfranken Mitte eG abgewickelt.

Die Anschaffungen und Unterstützungen, die der Elternbeirat für die Schülerinnen und Schüler und die Schule tätigt, entlasten nicht den entsprechenden Sachaufwandsträger.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Michael Alban  
Elternbeirat  
1. Vorsitzender

gez. Stefanie Herrmann-Pabst  
Elternbeirätin  
Kassenverwaltung

Bankverbindung: Verein der Freunde und ehemaligen Schüler des Platen-Gymnasiums Ansbach e.V.

IBAN: DE83 7656 0060 0000 0500 32    BIC: GENODEF1ANS  
VR-Bank Mittelfranken Mitte eG

PS: Die Wahl des neuen Elternbeirats findet turnusgemäß im Oktober 2026 statt. Interessierte Eltern können sich bereits jetzt über [elternbeirat@platen-gymnasium.de](mailto:elternbeirat@platen-gymnasium.de) oder über [alban-burgoberbach@t-online.de](mailto:alban-burgoberbach@t-online.de) beim Vorsitzenden des Elternbeirats, Herrn Alban, unter dem Betreff „Elternbeiratswahl“ melden. Im Voraus vielen Dank für Ihr Interesse.